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L’Éden de Satan N° 163 
La souveraineté de Dieu et l’esclavage de la volonté, N° 5 

Le 14 avril 2024 
Brian Kocourek, pasteur 

C’est très bon d’être ici. Je préférerais être ici plutôt qu’à n’importe quel autre endroit, et je voulais juste 
dire avant que nous ayons la prière, qu’hier, j’ai eu une sorte de crise, j’ai fait baisser ma tension artérielle, 
à cinq milligrammes de traitement contre la tension artérielle, ce qui n’est pas beaucoup, je faisais environ 
128/77 ou quelque chose comme ça. 

Et puis je l’ai baissé, je suis passé à deux milligrammes et demi, et je suis descendu à 120/70. Alors je me 
suis dit : « Eh bien, c’est vraiment bien. » Je vais donc réduire les deux et demi à un et un quart. Et j’ai 
coupé d’un et un quart et je suis descendu à, c’était autour de 128/77. Je me suis dit : « Eh bien, ce n’est 
pas mal, parce qu’en Europe, 140/90 est votre hypertension, donc ce n’est pas mal. 

Mais je vais observer comment ça se passe, parce que je le faisais par tranches de dix jours. Et j’ai regardé 
comment ça se passait, et je me suis dit : « Eh bien, si demain matin je me réveille et que c’est... » Parce 
que le dernier jour, c’était, je crois, vendredi. Quoi qu’il en soit, je me suis dit : « Eh bien, si c’était 132, je 
me suis dit, eh bien, si c’est ça demain, si c’est 130 et plus, demain, je reprendrai mon traitement. » Et je 
me suis réveillé le lendemain, il était à 187/103. 

Quoi qu’il en soit, nous avons donc envoyé une requête de prière, et les saints ont prié, et frère Justin est 
allé chercher les médicaments pour moi, qui est une dose de piqûre unique, mais je ne l’ai pas pris avant hier 
après-midi, parce qu’hier après-midi, vers 14h00, j’étais comme à 167/91. Et je me suis dit : « D’accord, 
je vais juste essayer ça. » 

Et je l’ai essayé. Et quelques heures plus tard, je suis sorti, j’ai tondu la pelouse de la cour avant, de la cour 
latérale, une partie de la maison de Sarah, une partie de ses voisins, j’ai fait beaucoup de choses, je me suis 
retrouvé coincé dans la boue, j’ai dû prendre mon tracteur, le sortir et tout le reste. Mais quand je suis 
revenu après tout ça, et que je l’ai immédiatement testé, et ce n’était que 131/81. 

Alors je me suis dit : « Eh bien, c’est vraiment bien. Je vérifierai dans cinq minutes. » Et donc j’ai vérifié 
après cinq minutes, c’était 121/71. Alors je me suis dit : « Bon, d’accord, je me suis remis dans le bain. » 
Et, je veux dire, honnêtement, étant à cet âge, et n’étant pas complètement dépendant de moi-même, je 
veux juste rentrer à la maison. Mais je ne peux pas parce qu’il y a trop de gens qui prient pour moi. Et 
j’apprécie la prière. Et comme les frères d’outre-mer, ils ont dit : « Nous ne voulons pas que vous nous 
quittiez, parce que nous serions en quelque sorte laissés dans l’ignorance en ce moment. » Et je pense : Eh 
bien, non, pas vraiment, parce que vous venez vraiment de loin, et je pense que nous sommes tous prêts 
pour le retour à la maison. Amen. D’accord, c’est un peu ma percée dans la prière. D’accord, alors ayons 
juste un mot de prière. 

Cher Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants d’être en vie et d’être avec Ton peuple. Et, Père, 
nous savons qu’un jour prochain, nous allons simplement passer dans cette autre dimension d’une manière 
ou d’une autre. Et nous nous rendons compte que les enfants de Dieu qui nous ont déjà précédés, qui ont 
vu Ton prophète. Ils ont vécu à l’époque de Ton prophète. 

Leurs yeux étaient fixés sur le prophète. Mais, Père, beaucoup d’entre nous n’étions même pas nés, et 
certains d’entre nous avions comme dix ans, douze ans. Donc, nous n’avons jamais pu voir, et par 
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conséquent, … mais cependant nous croyons. Et par conséquent, je crois qu’il y a une plus grande portion 
pour nous, et c’est celle d’entrer dans la vie éternelle directement de ce corps. 

Et c’est, nous disons et citons toujours le verset que, plus bénis sont ceux qui n’ont pas vu et cependant 
croient. Et c’est vrai, et nous nous rendons compte alors que si nous sommes plus bénis, il y aura une plus 
grande récompense. Et donc je crois qu’une plus grande récompense sera d’avoir réellement un changement 
de corps, alors que nous sommes encore en train de passer de ce corps à ce corps. 

Alors, Père, nous sommes simplement reconnaissants. Et nous Te demandons simplement d’être avec nous 
aujourd’hui et d’inspirer simplement nos paroles. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous pouvez vous 
asseoir.  

C’est si bon de voir tout le monde ce matin. Et donc nous allons examiner l’esclavage de la volonté. Nous 
sommes toujours en train d’étudier la Souveraineté de Dieu. Ce serait, je crois, le numéro cinq de notre 
série. Et donc nous allons commencer par : « Qui est ce Melchisédek ? » frère Branham dit :  

Qui est ce Melchisédek ? pp. 50 Vous vous souvenez, comme nous avons lu dans l’Écriture : « Cela ne dépend ni 
de celui qui veut, ni de celui qui court, mais de Dieu... » Et afin que Sa prédestination demeure vraie, Il a pu choisir, 
avant n’importe quel temps, qui... Dieu est souverain dans Son choix, le saviez-vous ?  

Dieu est souverain. Qui était là-bas pour Lui indiquer une meilleure façon de faire le monde ? Qui 
oserait Lui dire qu’Il dirige mal Son affaire ? Même la Parole Elle-même est très souveraine...  

Même la révélation est souveraine. Il révèle à qui Il révèlera. La révélation elle-même est souveraine 
en Dieu.  

(Alors, qui sommes-nous pour penser que nous sommes importants, parce que nous comprenons que c’est 
simplement Dieu. Dieu nous l’a donné. Paul a dit : qu’avez-vous que Dieu ne vous a pas donné ?) Voilà 
pourquoi les gens cognent sur les choses, bondissent sur les choses, frappent sur les choses, ne sachant pas ce qu’ils font. 
Dieu est souverain dans Ses œuvres.  

Et ainsi, la semaine dernière, nous avons prêché le N° 162. Et c’est ce que j’ai fait. En fait, j’avais, en ce qui 
concerne le N° 162, j’allais prêcher « Les questions et réponses » des frères d’outre-mer, nous avions 
environ 30 participants. Mais de l’Amérique du Sud, nous avons eu environ six questions qui étaient plutôt 
désobligeants pour frère Vayle. Autrement dit, elles venaient toutes des « questions et réponses ». Frère 
Vayle ne l’a pas intitulé ainsi, mais l’église a choisi de l’intituler ainsi. Mais c’était intitulé « Commentaires 
et corrections ». Eh bien, en fait, cela n’aurait pas dû être des corrections, parce qu’il n’y avait rien qu’il 
avait à corriger. Il aurait dû l’intituler « Commentaires et clarifications ». 

C’est comme lorsque vous parlez d’un certain sujet et que vous êtes un peu vague à ce sujet, eh bien, lorsque 
vous clarifiez, vous entrez plus dans les détails. C’est comme si notre révélation était plus nette qu’elle ne 
l’était il y a dix ans. Et c’est donc tout ce que frère Vayle a fait. Parce que certaines des questions, comme 
l’une d’entre elles, le gars dit : « Eh bien, vous avez dit ceci et cela. Et frère Vayle de répliquer : « Eh bien, 
je n’ai pas dit ceci ou cela. » Mais il m’a dit : « Si je l’avais fait, j’en serais désolé. » Eh bien, il n’est pas 
vraiment... 

C’est comme frère Branham at dit, il parlait à Perry Green sur l’une des bandes, et il a dit : « Perry a dit : 
‘Eh bien, frère Branham, je vous ai vu dans un établissement d’alcool.’ » Et frère Branham a dit : « Ce n’était 
pas moi. Je n’y suis jamais allé. » « Eh bien, je vous pardonne quand même, frère Branham. » Eh bien, 
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maintenant, qu’est-ce que vous pardonnez à quelqu’un si cela n’est jamais arrivé ? 

Ainsi, la justification, c’est, bien que vous ne l’ayez jamais fait. Vous ne l’avez pas fait. Ainsi, les clarifications 
de frère Vayle n’étaient pas des corrections. Il s’agissait de clarifications, examinons-les plus en détail. Eh 
bien, c’était un peu désobligeant.  

Je ne voulais donc pas tout vous présenter parce que c’est sur notre site web, si vous voulez lire le truc. 
Mais, donc, ça donnait une connotation négative. Bien sûr, j’ai appris que ces trois frères étaient partis. 

Ils pensent en quelque sorte que je suis à côté de la plaque parce que je crois que Dieu, quand Il a amené 
cette lumière à l’existence, c’était le Logos et c’était le Fils de Dieu. Eh bien, voyez-vous, je ne fais pas de 
devinette, c’est frère Branham qui a dit cela. Ainsi, s’ils ne veulent pas croire frère Branham, peu m’importe 
qu’ils croient Mohammed. Ils peuvent faire ce qu’ils veulent. Je ne suis pas leur Seigneur. Et alors, j’ai une 
question qui se trouve à la fin de ce sermon, qui était une autre question au sujet de frère Vayle, mais elle 
venait d’Afrique. Et c’était une bonne question parce qu’ils étaient un peu perplexes quant à ce que cela 
signifiait ? Ce n’était donc rien contre frère Vayle. Simplement, je ne comprends pas ce que la Bible dit ici. 
Nous y reviendrons à la fin.  

Mais quoi qu’il en soit, Dieu est Souverain dans Ses œuvres, et Dieu est souverain dans la révélation. Et 
voyez-vous, s’Il ne vous révèle pas, Il ne vous révèle tout simplement pas. Quoi qu’il en soit, et c’est 
pourquoi il dit ; 

Voilà pourquoi les gens cognent sur les choses, bondissent sur les choses, frappent sur les choses, ne sachant pas ce qu’ils 
font. Dieu est souverain dans Ses œuvres.  

En effet, voyez-vous, ils ont lu un sermon intitulé « Commentaires et corrections », et ils ont dit : « Oh ! 
frère Vayle est en train de se corriger, et il s’est trompé pendant toutes ces années. » Non, il ne s’est pas 
trompé pendant toutes ces années. Il ne faisait que clarifier certaines déclarations. Par exemple, une 
déclaration était qu’un frère a dit : « Eh bien, frère Vayle, vous avez dit ceci et cela. Vous avez dit que le 
corps n’a pas vu la corruption. C’était l’âme qui n’a pas vu la corruption.  Et la Bible dit que le corps n’a pas 
vu la corruption, que Son corps n’a pas vu la corruption, ou que sa chair n’a pas vu la corruption. Donc, 
autrement dit, Il a ressuscité avant trois jours. » 

Et c’est ce que frère Branham a expliqué, et c’est ce que frère Vayle a toujours fait, j’ai relu tous les sermons 
et il n’a jamais dit que son âme n’avait pas vu la corruption. Donc, certaines personnes écoutent, mais elles 
n’écoutent pas. 

Et donc, c’est le cas, parce qu’honnêtement, s’ils ne sont pas des élus de Dieu et n’étaient pas en Dieu avant 
la fondation du monde, ils ne comprendront pas. Donc, si vous pensez que vous entendez quelque chose, 
revenez en arrière et relisez-le et trouvez-le dans les Écritures. C’est pourquoi je prends frère Branham et 
ensuite je pilonne, pilonne, pilonne les Ecritures. En effet, si vous comprenez cela à partir de la Parole, ce 
que frère Branham a dit n’a pas d’importance, parce qu’il ne fait que prononcer la Parole. Autrement, il fait 
une déclaration. Et comme souvent, vous lisez les brochures et elles sont toutes en noir et blanc. Eh bien, 
alors vous ne savez pas s’il cite les Écritures ou pas. J’ai donc essayé, dans mes sermons, de décomposer les 
sermons de frère Branham. Ainsi, le bleu ne sera que ses pensées, mais le rouge sera les Écritures. D’accord, 
c’est ce que nous essayons de faire.  

Donc, aujourd’hui, nous allons examiner la souveraineté de Dieu et « La nature de la volonté humaine 
», parce que c’est notre plus grande malédiction. Comme frère Branham dit : « Mon plus grand ennemi est 
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William Branham. » Il n’a pas dit que mon plus grand ennemi est l’IRS [la direction générale des impôts]. Il 
n’a pas dit que mon plus grand ennemi, ce sont les incroyants dans l’église. Il a dit : « Mon plus grand 
ennemi, c’est moi. » Notre plus grand ennemi, c’est donc nous. Quoi qu’il en soit, c’est de cela que je veux 
parler, de la nature de la volonté humaine. Car ce n’est pas nous qui voulons, ni nous qui courons, mais 
Dieu seul qui fait miséricorde.  

Dans Romains 9 :16 « Cela ne vient donc ni de celui qui veut, (c’est ce que dit la Bible) ni de celui qui court ; 
mais de Dieu qui fait miséricorde. ». Par conséquent, qui devons-nous croire ? Dieu, ou ces prédicateurs qui 
enseignent le contraire. 

La question est donc la suivante, mais la Bible ne dit-elle pas : « Que celui qui veut vienne » ? Oui, mais cela 
signifie-t-il que tout le monde a la volonté de venir ? Qu’en est-il de ceux qui ne viendront pas ? « Que celui 
qui veut, vienne » : Ils peuvent venir ? Oui, ils peuvent venir, mais Il ne dit pas que tout le monde viendra. Il 
dit simplement qu’ils peuvent venir. Pas plus que cela n’implique que l’homme a le pouvoir (en lui-même) 
de venir, pas plus que « Étends ta main » n’implique que l’homme à la main sèche avait la capacité (en lui-
même) de se conformer au Commandement de Jésus. Autrement dit, ce n’est pas parce que vous le voulez 
qu’il en est ainsi. Cela doit être la Volonté de Dieu.  

Remarquez que l’homme charnel ne peut jamais comprendre Dieu. I Corinthiens 2 :9 Mais, comme il est 
écrit, Les choses que l’œil n’a pas vues, ni l’oreille entendues, qui n’ont aucunement montées au cœur de l’homme, les 
choses que Dieu a préparées pour ceux qui l’aiment.  

10 Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit : Eh bien, et si vous ne croyez même pas en Dieu ? Je veux dire, 
ces gens qui n’ont pas Son esprit ne le sauront jamais. Voyez ? Mais il dit : Mais Dieu nous les a révélées par son 
Esprit, car l’Esprit (l’Esprit de Dieu) sonde toutes choses, en effet, même les profondeurs de Dieu.  

Donc, si vous n’avez pas l’Esprit de Dieu en vous, vous ne sonderez pas les choses de Dieu.  

11 Car quel homme connaît les choses de l’homme, sinon l’esprit de l’homme qui est en lui ? De même aussi, les choses 
de Dieu personne ne les connaît, sinon l’Esprit de Dieu.  

Et j’ai ajouté, Il les connaît. Dieu les connaît. La Bible dit simplement : sinon l’Esprit de Dieu. Eh bien, 
l’Esprit de Dieu, quoi ? L’Esprit de Dieu les connaît ? 

12 Or nous avons reçu, non l’esprit du monde, mais l’Esprit qui est de Dieu, afin que nous puissions connaître les choses 
qui nous sont données librement par Dieu ; 

Remarquez, il dit que nous recevons Son Esprit afin que nous puissions connaître. C’est ce qu’il dit. 

Maintenant, l’homme charnel ne viendra même pas à la Lumière, ce qui signifie qu’il ne viendra pas pour 
acquérir la compréhension, mais plutôt qu’il fuira la Lumière. Vous commencez à parler de la Bible à 
quelqu’un et vous observez en quelque sorte son expression, et très vite il s’en va. Ils doivent passer un 
appel ou ils doivent faire ceci, ils doivent faire cela. 

Jean 3 :19 Et voici la condamnation, que la lumière est venue dans le monde, et que les hommes ont mieux aimé les 
ténèbres que la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. 

20 Car quiconque fait le mal hait la lumière, ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient réprouvées. 

Mais d’un autre côté, la preuve que nous sommes nés de nouveau, c’est que nous venons à la Lumière, nous 
parvenons à la connaissance de Dieu. 
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Jean 17 :3 Et la vie éternelle est, qu’ils te connaissent, toi le seul vrai Dieu, et Jésus-Christ que tu as envoyé. 
Alors, qu’est-ce que la vie éternelle ? C’est de connaître Dieu. 

Donc, alors que frère Peter et moi, nous parlions, et qu’il a dit : « Plus je reçois le Saint Esprit dans ma 
chair, dans mon corps, plus je suis conscient de la Parole de Dieu telle qu’Elle S’accomplit. Autrement dit, 
plus je reçois de détails des Écritures, et je les vois à l’œuvre. C’est donc tellement vrai, et c’est ça Te 
connaître, d’accord, ce qui est la vie éternelle.  

Nous trouvons encore la preuve de cette vie dans Jean 1 :4 En lui était la vie, et la vie était la lumière des 
hommes. 5 Et la lumière brille dans les ténèbres, (Et devinez quoi ?) et les ténèbres ne l’ont pas comprise. 

Vous voyez ? Donc, dans Genèse 1 :3, quand il est dit que Dieu a fait la lumière et que la lumière s’est 
séparée des ténèbres, eh bien, je suis désolé, mais ça c’est, … vous pourriez dire : « Eh bien, c’est le soleil, » 
mais c’est au verset 14, d’accord ? La compréhension de Dieu s’est produite, lorsque le Fils de Dieu a été 
engendré en tant que Logos. C’est à ce moment-là que la lumière a commencé à se séparer de l’obscurité. 

Et cela nous amène à la question de la volonté de l’homme. Car notre volonté n’a aucun pouvoir, comme 
nous vous l’avons fait savoir la semaine dernière.  

Notre volonté est soumise au choix, et au choix (devinez quoi ?) Est soumise à la puissance d’influences 
extérieures. C’est pourquoi la pression des pairs est si mauvaise, et notre choix pèsera sur les préférences 
extérieures en fonction de ces influences extérieures, alors quel pouvoir avons-nous vraiment lorsqu’il s’agit 
de choisir ?  

Cet homme prend une décision politique parce que c’est opportun pour ce groupe de personnes qui finance 
sa campagne. Autrement dit, comme frère Vayle l’a dit : « un politicien ne peut pas prendre la bonne 
décision, parce que sa décision est basée sur la structure du pouvoir. » C’est ce qui se passe à l’école. Vous 
savez, qui est l’enfant le plus cool ? Eh bien, je ferais mieux d’être cool avec lui, parce que si je suis contre 
lui, alors, j’aurai moins d’amis. Il y a donc toujours la pression des pairs, la pression des pairs, la pression 
des pairs, et toutes nos décisions sont prises sur la base d’influences extérieures, que ce soit l’influence de 
Dieu ou l’influence du diable. 

Le seul pouvoir qu’a l’homme charnel est le pouvoir de rejeter Christ, mais en lui-même et par lui-même, 
il n’a pas le pouvoir de recevoir Christ. Permettez-moi d’apporter une petite précision à ce sujet. Je 
n’appellerai pas cela une correction, parce qu’alors j’aurai un groupe d’incroyants qui me diront que j’étais 
en erreur. Il s’agit donc d’une clarification. D’accord. J’ai dit que le seul pouvoir de l’homme charnel est le 
pouvoir de rejeter Christ. Eh bien, il n’a pas vraiment ce pouvoir en lui-même parce qu’il est né pour rejeter 
Christ. Il est né charnel. D’accord ? Mais en lui-même, il n’a pas le pouvoir de recevoir Christ. Et pourquoi 
? Parce que  

Romains 8 :7 nous dit : Parce que la pensée de la chair est inimitié contre Dieu ; car elle ne se soumet pas à la loi de 
Dieu ; et en effet, elle ne le peut.  

Donc, si vous retournez à Jean, il dit : Et voici... Laissez-moi trouver cela.  

Jean 3 :19 Et voici la condamnation, que la lumière est venue dans le monde, et que les hommes ont mieux aimé les 
ténèbres que la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises.  

Donc, autrement dit, ils sont nés condamnés. Ils naissent condamnés. N’importe qui, dans la lignée du 
serpent, ou de Satan par le serpent, est né dans cette condition. Ils sont nés déjà condamnés. 
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20 Car quiconque fait le mal hait la lumière, ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient réprouvées. 
Ainsi, c’est dans le but de le clarifier. 

Et Jésus nous dit que l’homme charnel hait Dieu dans son cœur.  

Jean 15 :18 Si le monde vous hait, sachez qu’il m’a haï avant vous. 19 Si vous étiez du monde, le monde aimerait les 
siens ; mais parce que vous n’êtes pas du monde, mais que je vous ai choisis hors du monde, c’est pour cela que le monde 
vous hait.  

20 Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite, Le serviteur n’est pas plus grand que son Seigneur. S’ils m’ont persécuté, 
ils vous persécuteront aussi ; s’ils ont gardé ma parole, ils garderont aussi la vôtre. 

Et pourquoi ? Parce qu’Il a aussi dit qu’ils n’ont pas de place pour la Parole dans leur cœur. 

Jean 8 :37 Je sais que vous êtes la Semence d’Abraham, mais vous cherchez à me tuer, parce que ma parole ne trouve 
pas de place en vous. 

L’homme choisit ce qui est selon sa nature, et par conséquent, avant qu’il ne choisisse ou ne préfère ce qui 
est divin et spirituel, une nouvelle nature doit lui être communiquée ; Autrement dit, il doit naître de 
nouveau.  

C’est pourquoi il est si important pour vous, parents, de vraiment parler de la parole à vos enfants, parce 
que la parole est la vie. La Parole donnera la vie, fera sortir d’eux s’ils sont ou pas la semence de Dieu. La 
Parole fera sortir d’eux cela et les oindra, et puis, une fois qu’ils ont le Saint-Esprit, tout sera parole, parole, 
parole, parole, parole. 

Proverbes 14 :12 Il y a une voie qui semble droite à un homme, mais son issue sont les voies de la mort. 

Proverbes 16 :9 Le cœur de l’homme imagine sa voie, mais le Seigneur dirige ses pas (ses pieds). 

Vous voyez, nous ne comprenons même pas les voies de Dieu, ou Ses pensées, alors comment pourrions-
nous choisir par nous-mêmes la voie qui Lui plairait ?  

Esaïe 55 :7 Que le méchant abandonne sa voie, et l’homme injuste ses pensées ; et qu’il retourne au Seigneur, et il lui 
fera miséricorde, et à notre Dieu, car il pardonnera abondamment.  

Ainsi, il est dit : et l’homme injuste, l’homme dont les paroles sont injustes, qui est un sage injuste. Qu’il 
abandonne tout cela, qu’il se tourne vers le Seigneur. Alors, vous allez commencer quelque chose. 

8 Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit le Seigneur. 

9 Car comme les cieux sont plus élevés que la terre, ainsi mes voies sont plus élevées que vos voies et mes pensées plus que 
vos pensées.  

10 Car, comme la pluie et la neige descendent du ciel, et n’y retournent pas, mais arrosent la terre et l’a fait produire 
(germer), et germer (bourgeonner) afin qu’elle donne de la semence au semeur et du pain à celui qui mange,  

11 Ainsi sera ma parole, qui sort de ma bouche ; elle ne retournera pas à moi sans effet, mais elle accomplira ce que 
j’ai voulu, et elle prospérera dans la chose pour laquelle je l’ai envoyée. 

Nous dépendons donc tous de la Parole. Tout dépend de la parole. 
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C’est pourquoi nous lisons dans 1 Corinthiens 2 qu’il nous faut l’Esprit de Dieu en nous si nous voulons 
comprendre Sa Parole.  

10 Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit ; car l’Esprit sonde toutes choses, (c’est l’Esprit de Dieu.) en effet, 
même les choses profondes de Dieu. 

11 Car quel homme connaît les choses de l’homme, sinon l’esprit de l’homme qui est en lui ? De même aussi, personne 
ne connaît les choses de Dieu, sinon l’Esprit de Dieu (qui les connaît). 

Philippiens 2 :13 « Car c’est Dieu qui produit en vous et le vouloir et le faire selon son bon plaisir. ». 

Donc, nous sommes constamment… Que nous pensions que nous sommes très haut ici ou que nous sommes 
très bas ici dans notre processus d’adoption, peu importe si nous sommes très haut ici. Nous dépendons 
toujours de Dieu pour tout. 

Voyez-vous, Moïse était tout aussi dépendant de Dieu. Et Hénoch, qui a marché avec Dieu, il était tout aussi 
dépendant de Dieu, pour marcher avec Dieu. Ecoutez, il se trouve que c’était un homme que Dieu avait 
choisi pour nous représenter. Il n’est donc pas différent de vous et moi. Mais je lui parlerai et lui 
demanderai : Comment ça s’est passé ? Mais je saurai probablement d’ici là comment il a été enlevé, parce 
que j’ai vu que Philippe a été enlevé, donc je sais que nous obtiendrons notre enlèvement de cette façon. 
C’est donc Dieu qui produit en nous de vouloir et de faire.  

Ce matin, j’aimerais examiner une pensée, le sujet sur lequel Martin Luther a écrit tout un livre, qui traite 
du sujet « L’esclavage de la volonté humaine ». 

Ils l’appellent un « être moral doté du libre arbitre », et le mot « libre » suggère que celui qui exerce sa 
volonté est libre dans l’exercice de celle-ci.  

Il suggère une liberté de choisir alors qu’en réalité, cela signifie le contraire. Vous dites : Eh bien, comment 
cela pourrait-il être contraire si c’est le libre arbitre ? 

Eh bien, il y a une influence ou une puissance extérieure dont dépend votre décision, et alors votre choix 
est influencé par d’autres choses que votre simple choix, et votre choix est donc esclave de cette influence.  

D’accord ? Comme je l’ai mentionné au sujet de la pression des pairs, les gens font des choses. Ils sont 
vraiment stupides, et ils font des trucs parce que, eh bien, le gang l’exige. Il faut donc que j’aille dépecer 
quelqu’un, vous savez ? Ou le gang dit ceci ou le gang dit, ou les filles disent ceci ou les filles disent cela, ou 
les garçons disent ceci et les garçons disent cela. Donc, vous soumettez votre propre volonté pour faire ces 
choses, en vous fondant sur le fait que quelqu’un d’autre vous y incite. 

Permettez-moi de l’illustrer de cette façon. 1 Corinthiens nous dit que nous ne pouvons pas connaître 
Dieu si l’Esprit de Dieu n’est pas en nous.  

Par conséquent, peu importe à quel point vous exercez votre soi-disant pouvoir de choisir, vous ne pourriez 
jamais venir à Dieu parce que vous ne pourriez jamais Le connaître.  

Par conséquent, la seule raison pour laquelle l’homme charnel vient dans la direction de Dieu et de Sa Parole, 
c’est à cause d’une influence qui a du pouvoir sur sa décision. C’est pourquoi il est si important pour les 
parents de simplement prêcher la parole. Prêchez la parole. Prêchez la parole. 

Alors cette décision ou cet exercice de la volonté est asservi à tout ce qui influence son choix.  
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Psaumes 10 :4 Le méchant, à travers l’orgueil de sa contenance, ne cherchera pas Dieu ; Dieu n’est pas du tout 
dans ses pensées. 

Ainsi donc, Dieu n’étant pas dans sa pensée, il ne vient donc pas à Dieu, car s’il ne pense pas à Dieu, comment 
se fait-il qu’il vienne à ce qui n’est pas dans sa pensée. 

Autrement dit, je ne suis pas tombé sur Dieu par hasard, d’accord ? Donc, ce n’est pas vous qui choisissez 
Dieu de toute façon, c’est Dieu qui vous choisit. D’accord ? Pourquoi ? Parce que vous étiez dans Ses Pensées 
avant la fondation du monde. 

I Corinthiens 2 :14 Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu ; car elles sont folie 
pour lui, il ne peut les connaître non plus, parce qu’elles se discernent spirituellement. 

Donc, s’il lui est impossible de connaître et de comprendre les choses de Dieu, alors comment choisirait-il 
même de venir à ce qu’il ne connaît pas et ne comprend pas ? Je veux dire qu’il n’y a même pas pensé. 

Je suis surpris par le nombre de jeunes dans ce pays qui n’ont même jamais entendu parler de l’Évangile. Je 
veux dire, beaucoup d’entre eux ne savent même pas où se trouve leur État par rapport au reste des États. 
J’ai tout un sermon là-dessus, l’abrutissement de l’Amérique. 

Marc 4 :11 Et il leur dit : À vous il est donné de connaître le mystère du royaume de Dieu ; mais à ceux du dehors, 
toutes ces choses se traitent en paraboles ;  

Et en parlant de l’abrutissement des nations, je veux dire, pourquoi les gens prendraient-ils cette chose dans 
leur système et changeraient-ils leur système, et ils ne le savent même pas ? Il n’y a rien sur les dépliants, il 
n’y a rien qu’ils puissent voir. Et donc ils ne savent pas vraiment ce qu’ils reçoivent. 

Mais ils font confiance, ce n’est pas en Dieu que nous avons confiance. C’est en l’Amérique qu’ils font 
confiance. Et donc ils sont juste abrutis d’accepter tout ce que le patron dit, en disant je peux le faire. 

Et puis ma justification : « comme le patron l’a dit, » eh bien, je suis désolé, mais même dans l’armée, ils 
disent : vous êtes censé obéir. Vous êtes censés obéir. Mais cependant, s’il s’agit d’un ordre erroné ou s’il 
s’agit d’un ordre illégal, alors n’obéissez pas. Combien de militaires choisissent de ne pas obéir à un ordre 
illégal ? Ils ont peur parce que toute leur pension dépend de leur obéissance. Ainsi il continue :  

12 De sorte qu’en voyant, ils voient et n’aperçoivent pas ; et qu’en entendant, ils entendent et ne comprennent pas ; de 
peur qu’ils ne se convertissent et que leurs péchés ne leur soient pardonnés. 

L’homme charnel peut être « libre » dans le sens où il n’est pas forcé de l’extérieur. Dieu ne force jamais le 
pécheur à pécher.  

Mais le pécheur n’est pas « libre » de faire le bien ou le mal, parce qu’un cœur mauvais à l’intérieur de lui 
l’incline toujours vers le péché.  

Permettez-moi d’illustrer mon raisonnement à ce sujet.  

Jean 8 :34 Jésus leur répondit, En vérité, en vérité je vous dis, que quiconque commet le péché, est serviteur du péché. 

Le mot serviteur est le mot grec doulos tout d’abord il est défini comme un esclave, un esclave, un homme de 
condition servile et comme un esclave il est métaphoriquement défini comme celui qui se livre à la volonté d’un 
autre ;  
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Eh bien, Jésus n’a-t-Il pas dit : Non pas Ma volonté, mais que Ta volonté soit faite. Ainsi, même Jésus et 
Paul ont dit : « Je suis un esclave. » Paul prisonnier de Jésus-Christ. Mais il l’était volontiers comme frère 
Branham. Frère Branham, nous pouvons faire tout ce que nous voulons ? Il lui a dit : « Écoutez, je peux faire 
ce que je veux. » Ils ont dit : Eh bien, comment ça ? Il a dit : « parce que tout ce que je veux faire, c’est Lui 
plaire. » Très bien, vous êtes donc esclave de cela. 

2 Pierre 2 :19 Tandis qu’ils leur promettent la liberté, ils sont eux-mêmes les serviteurs de la corruption : 
car celui par qui l’homme est vaincu, c’est à celui-là qu’il est réduit en servitude. 

Ainsi, vous recevez la récompense celui qui vous vainc. Si c’est le mal, vous recevez la récompense du mal. 
Si c’est Dieu, vous recevez la récompense de Dieu. C’est pourquoi je crois que je peux me tromper. 

Mais la Bible dit : Encore plus béni est celui qui n’a pas vu, mais qui croit. Eh bien, frère Vayle, frère Collins, 
frère Hickerson, tous ces prédicateurs et croyants, y compris les parents de LaVonne, qui ont pris part au 
ministère de frère Branham pendant qu’il prêchait. D’ici là, ils auront leur récompense, ils sont bénis. Mais 
nous qui ne l’avons pas vu, même si vous aviez huit ans quand vous l’avez vu, ou dix ans, même douze ans, 
ou même frère James, il a dit qu’il avait 16 ans quand frère Branham est sorti de la scène. Ils n’étaient pas 
assez âgés pour comprendre ce message. Eh bien, il se peut qu’ils aient vu quelque chose et qu’ils aient dit : 
Je crois que c’est un homme de Dieu. C’est merveilleux. C’est une bénédiction juste là. 

Ainsi, non seulement vous êtes bénis, mais vous l’êtes plus encore, parce que vous n’avez pas vu et que vous 
croyez. Donc, s’il y a une bénédiction, qui est une résurrection et un changement de corps pour ceux qui 
sont partis, alors est-il possible que, puisque nous sommes plus bénis, il y ait une plus grande récompense 
pour ceux qui n’ont pas vu et qui cependant croient ? 

Et ce sera : vous n’aurez pas à passer par une résurrection. Vous allez avoir le changement de votre corps. 
D’accord ? Ainsi, vous recevez leur bénédiction, le changement de corps. 

Tous deux reçoivent le changement de corps. Mais vous recevez une plus grande récompense, parce que 
vous marchez directement dans l’éternité. C’est une chose à laquelle il faut réfléchir. 

Donc, vous voyez, ils peuvent dire une chose, mais leurs actes sont très différents de leurs paroles.  

Le mot servitude, comme je l’ai mentionné, vient du mot grec douloo qui signifie devenir serviteur ou asservir ou 
être sous servitude. -- il signifie donner, et s’il est donné, alors ce n’est pas par son propre pouvoir.  

Cela signifie mettre un serviteur en esclavage, c’est faire un esclave de, réduire en esclavage 1a) métaphoriquement, 
c’est se donner aux besoins et au service d’un autre, s’en rendre esclave. Ou, comme Paul l’a dit, un esclave de 
Christ. 

Il vient de la même racine que celle que nous avons lue précédemment, doolos, et signifie s’abandonner à la 
volonté d’un autre.  

C’est ce qu’est l’esclavage. Et nous sommes ici pour servir Christ. Le mot vaincre vient du mot grec hettao 
qui signifie être inférieur ou être rendu inférieur, être conquis par quelqu’un, ou être forcé de se soumettre 
à quelqu’un. 

Par conséquent, cela parle de l’homme comme étant rien de plus qu’un débiteur, et si un débiteur, un 
esclave, alors il est devenu esclave du péché, pour servir le péché.  
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Donc, si l’homme est esclave du corps de cette mort, esclave du péché, pour servir le péché, alors nous 
parlons de l’homme charnel qui est vendu au péché. Un esclave du péché qui est l’incrédulité. 

Maintenant, regardez, un alcoolique, vous pouvez dire, est sous l’esclavage de l’alcool. Un toxicomane est 
asservi à la drogue. Le politicien est donc asservi à celui qui lui donne les moyens financiers. Donc, vous 
voyez, ils deviennent des esclaves.  

Romains 7 :14 Car nous savons que la loi est spirituelle ; mais moi je suis charnel, vendu au péché. 15 Car ce que je 
fais je n’approuve pas, ce que je veux, je ne le fais pas, mais ce que je hais, je le fais.  

Et chaque esclave déteste être dans sa condition. Parlez aux musiciens et beaucoup d’entre eux ont fait un 
pacte avec le diable. Et on dit à beaucoup d’entre eux que si vous voulez vous élever dans cette organisation, 
vous allez devoir faire un pacte avec le diable. Eh bien, après qu’ils ont fait un pacte avec le diable, alors ils 
disent : De quoi s’agit-il ? Ensuite, ils commencent à prendre de la drogue pour s’élever encore plus et ils 
essaient le sexe pour s’élever encore plus et ils ne peuvent tout simplement pas... Ce sont juste des gens 
misérables, et ils ont donc fait un pacte pour devenir esclave. Eh bien, vous gagnez un peu plus d’argent. 
Cet esclave ici reçoit plus d’argent que cet esclave ici, mais ils sont toujours tous les deux esclaves. 

16 Si donc je fais ce que je ne veux pas, je reconnais par là que la loi est bonne. 17 Et maintenant ce n’est plus moi qui 
le fais, mais c’est le péché qui habite en moi.  

18 Car je sais qu’en moi (à savoir, dans ma chair), n’habite rien de bon : car le vouloir est présent en moi, mais je ne 
trouve pas comment accomplir ce qui est bon.  

19 Car le bien que je veux faire je ne fais pas ; mais le mal que je ne veux pas faire, je le fais. 20 Or si je fais ce que je 
ne veux pas, ce n’est plus moi qui le fais, mais c’est le péché qui habite en moi. 

C’est pourquoi frère Branham dit que Dieu regarde votre péché et dit : « Je ne vais pas vous en attribuer le 
mérite parce que vous étiez l’esclave de quelque chose d’autre. »  

21 Je trouve donc une loi qui fait que, quand je veux faire le bien, le mal est présent en moi.  

22 Car je prends plaisir à la loi de Dieu selon l'homme intérieur, 23 Mais je vois une autre loi dans mes membres, qui 
fait la guerre à la loi de mon esprit, et qui me rend captif de la loi du péché qui est dans mes membres.  

24 Misérable que je suis, qui me délivrera du corps de cette mort ? 25 Je rends grâces à Dieu par Jésus-Christ notre 
Seigneur. Ainsi donc, avec l’esprit, je sers moi-même la loi de Dieu ; mais avec la chair, la loi du péché. 

Maintenant, chacun d’entre nous a une hybridation en lui. Genèse, chapitre six. Noé était le dernier homme 
parfait dans sa généalogie, dans sa lignée. Il a donc épousé une fille d’homme et ses enfants avaient 
l’hybridation en eux. Nous avons tous l’hybridation en nous, mais remarquez, dans la chair, nous avons le 
l’hybridation, mais notre esprit, notre âme, elle a été ordonnée par Dieu. Et quand vous êtes né de nouveau, 
c’est l’originelle, voyez-vous, qui vous ramène de nouveau à la pensée de Dieu, parce que c’est la vie que 
Dieu voulait pour vous. Et alors, il dit : « Je ne suis pas vraiment soumis à la loi de la chair, je suis soumis à 
la loi de Dieu. »  

Or, ce mot que Paul emploie pour ‘vendu’ est le même mot grec que Jésus utilise en racontant la parabole 
de l’homme qui était si endetté que lui et sa famille ont été vendus.  

Matthieu 18 :23 C’est pourquoi le royaume du ciel est semblable à un certain roi qui voulut faire rendre compte à ses 
serviteurs. 
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24 Quand il commença de compter, on lui en amena un qui lui devait dix mille talents ; 

25 Et comme il n’avait pas de quoi payer, son seigneur commanda qu’il soit vendu, lui, sa femme et ses enfants, et tout 
ce qu’il avait, et que le payement soit fait. 

Maintenant, quand un homme est vendu comme esclave, il n’y a que deux façons pour lui d’en sortir. 
Numéro 1) Il doit payer le prix qui est dû, ou quelqu’un d’autre doit payer pour Lui.  

Très bien, mais si tel est le cas, voyez-vous, vous pouvez acheter un esclave et il est toujours un esclave pour 
vous, mais vous pouvez aussi acheter un esclave et le libérer. C’est de cela qu’il s’agit.  

Mais si cette autre paie pour lui, alors c’est à l’autre de le libérer, sinon la servitude change de mains. Il était 
esclave de celui-ci. Maintenant, il était esclave de celui-là parce qu’il avait payé le prix. 

Numéro 2) Il est libéré de son esclavage lorsqu’il meurt. Ce sont les deux seuls moyens de sortir de cette 
condition d’esclavage. Faites donc votre choix.  

Romains 6 :6 Sachant que notre vieil homme est crucifié avec lui, afin que le corps du péché puisse être détruit, pour 
qu’à l’avenir nous ne servions plus le péché. 7 Car celui qui est mort, est libéré du péché. 8 Or si nous sommes morts avec 
Christ, nous croyons que nous vivrons aussi avec lui, 9 Sachant que Christ étant ressuscité des morts ne meurt plus, la mort 
ne domine plus sur lui.  

Voyez-vous, la mort n’est pas un conquérant. La mort n’est pas une pression exercée par les pairs sur Jésus. 
Il est ressuscité d’entre les morts.  

10 Car puisqu’il est mort, il est mort une fois pour toutes au péché ; mais puisqu’il vit, il vit pour Dieu. 11 De même 
considérez-vous, vous aussi, comme vraiment morts au péché, mais vivants à Dieu en Jésus-Christ notre Seigneur.  

12 C’est pourquoi ne laissez pas le péché régner pas dans votre corps mortel, pour que vous obéissiez à ses convoitises ;  

13 Ne cédez pas non plus vos membres au péché, pour être des instruments d’iniquité ; mais soumettez-vous à Dieu, comme 
des vivants ressuscités des morts, et vos membres, comme instruments de justice pour Dieu.  

Autrement dit, faites votre choix. Vous pouvez vivre éternellement, mais vous êtes toujours une sorte 
d’esclave de Dieu, mais toutes choses concourent à votre bien en tant que Son esclave. Ou vous pouvez 
choisir le diable et penser que vous êtes libre, mais vous ne l’êtes pas. Vous êtes vraiment son esclave et vous 
ferez ce qu’il veut, et vous finirez par vous corrompre et vous serez jeté dans l’étang de feu un jour. Eh bien, 
je pense que je ferai le choix d’être esclave de Christ. J’ai tellement plus de récompenses. Il dit que toutes 
choses concourront à mon bien.  

14 Car le péché ne dominera pas sur vous, parce que vous n’êtes pas sous la loi, mais sous la grâce.  

15 Quoi donc, pécherons-nous, parce que nous ne sommes pas sous la loi, mais sous la grâce ? A Dieu ne plaise [Que Dieu 
nous en préserve].  

16 Ne savez-vous pas que si vous vous asservissez à quelqu’un pour lui obéir, vous êtes asservi à celui à qui vous obéissez 
; soit du péché pour la mort, soit de l’obéissance pour la justice ?  

17 Mais grâces à Dieu, de ce que vous étiez les serviteurs du péché, mais vous avez obéi de tout votre cœur à la forme de 
doctrine qui vous a été transmise.  

18 Étant donc libérés [affranchis] du péché, vous êtes devenus les serviteurs de la justice. 
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Eh bien, la seule façon pour vous d’être libre, c’est que vous n’ayez jamais été sous le péché pour 
commencer. Vous ne l’avez jamais fait, comme l’a dit frère Branham, et c’est ça la justification.  

En fait, le mot que Paul utilise ici dans Romains 6 :7 Car celui qui est mort est libéré du péché, c’est le mot grec 
dikaioo et il signifie justifier  

Être libéré afin d’être juste 1) rendre juste 2) montrer, ou exhiber, quelqu’un comme étant juste, tel qu’il est et tel qu’il 
souhaite être considéré.  

3) déclarer formellement quelqu’un juste et droit, ou tel qu’il doit être.  

Et voilà la clef, tel qu’il devrait être. Nous étions censés être des fils de Dieu. 

Le mot est également utilisé comme le mot justifier dans le reste des Écritures.  

Paul en parle dans Actes 13 :38 Sachez-le donc, hommes et frères, que par cet homme le pardon des péchés vous est 
prêchée ;  

39 Et c’est par lui que tous ceux qui croient sont justifiés de toutes les choses dont vous ne pouviez pas être justifiés par la 
loi de Moïse.  

40 Prenez donc garde qu’il ne vous arrive ce qui est dit dans les prophètes ;  

41 Voyez, vous dénigreurs [contempteurs, moqueurs], et étonnez-vous, et périssez ; car je fais une œuvre en vos jours, une 
œuvre que vous ne croiriez pas, même si quelqu’un vous la raconte. 

Et bien sûr, nous avons eu un homme qui nous l’a déclaré, fait connaître. Et c’est pourquoi nous sommes 
l’épouse juste de Christ. 

Romains 3 :20 C’est pourquoi, par les œuvres de la loi, nulle chair ne sera justifiée à ses yeux ; car par la loi est donnée 
la connaissance du péché.  

21 Mais maintenant, la justice de Dieu sans la loi est manifestée, attestée par la loi et les prophètes ;  

22 La justice de Dieu, dis-je, qui est par la foi de Jésus-Christ pour tous ceux et sur tous ceux qui croient car il n’y a pas 
de différence ;  

23 Car tous ont péché, et n’atteignent pas [sont privés de] la gloire de Dieu, 24 Étant justifiés gratuitement par sa grâce, 
par la rédemption qui est en Christ Jésus,  

25 Lequel Dieu a établi pour être une propitiation par la foi en son sang, afin de déclarer sa justice pour la rémission des 
péchés commis auparavant, selon la patience de Dieu ;  

26 Pour déclarer, dis-je, en ce temps-ci sa justice, afin qu’il soit juste, et qu’il justifie celui qui croit en Jésus.  

27 Où est donc la vantardise ? Elle est exclue. Par quelle loi ? celle des œuvres ? Non, mais par la loi de la foi. 28 C’est 
pourquoi nous concluons qu’un homme est justifié par la foi, sans les œuvres de la loi. 

Vous ne vous vantez donc pas : Je suis finalement arrivé à faire cela ? Non, vous dites : Dieu m’a ouvert les 
yeux, et maintenant je vis, n’est-ce pas ? 

Romains 5 :1 C’est pourquoi étant justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu, par notre Seigneur Jésus-Christ, 
2 Par lequel nous avons aussi accès par la foi à cette grâce dans laquelle nous nous tenons fermes, et nous nous réjouissons 
dans l’espérance de la gloire de Dieu.  
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3 Et non seulement en cela, mais nous nous glorifions aussi dans les tribulations, sachant que la tribulation produit la 
patience, 4 Et la patience, l’expérience, et l’expérience, l’espérance.  

5 Et l’espérance ne rend pas honteux, parce que l’amour de Dieu est versé dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous est 
donné.  

6 Car lorsque nous étions encore sans force, au temps marqué, Christ est mort pour des impies. 7 Car à peine quelqu’un 
mourrai-t-il pour un homme juste ; néanmoins peut-être quelqu’un aurait le courage de mourir pour un homme de bien.  

8 Mais Dieu fait valoir son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore pécheurs, Christ est mort pour nous. 
9 Combien plus donc, étant maintenant justifiés par son sang, serons-nous sauvés de la colère par lui. 

Romains 8 :30 De plus ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et ceux qu’il a appelés, il les a aussi justifiés ; 
et ceux qu’il a justifiés, il les a aussi glorifiés. Maintenant, tout est au passé. 

31 Que dirons-nous donc à ces choses ? Si Dieu est pour nous, qui peut-être contre nous ? 32 Lui, qui n’a pas épargné son 
propre Fils, mais qui l’a livré pour nous tous, comment ne nous donnera-t-il pas avec lui aussi toutes choses librement ?  

33 Qui portera une quelconque accusation contre les élus de Dieu ? C’est Dieu qui justifie.  

34 Qui est celui qui condamne ? C’est Christ qui est mort, oui plutôt qui est ressuscité, qui est même à la droite de Dieu, 
et qui aussi intercède pour nous.  

35 Qui nous séparera de l’amour de Christ ? Sera-ce la tribulation, ou la détresse, ou la persécution, ou la famine, ou la 
nudité, ou le péril, ou l’épée ? 

36 Selon qu’il est écrit : Pour l’amour de toi nous sommes tués tous les jours ; nous sommes regardés comme des brebis 
destinées à la boucherie. 37 Au contraire, dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a 
aimés. 

I Corinthiens 6 :9 Ne savez-vous pas que les injustes n’hériteront pas le royaume de Dieu ? Ne vous laissez pas 
tromper ; ni fornicateurs, ni idolâtres, ni adultères, ni efféminés, ni ceux qui abusent d’eux-mêmes avec les hommes,  

10 Ni voleurs, ni envieux (cupides), ni ivrognes, ni médisants, ni extorqueurs n’hériteront le royaume de Dieu.  

11 Et tels étaient quelques-uns d’entre vous ; mais vous êtes lavés, mais vous êtes sanctifiés, mais vous êtes justifiés dans 
le nom du Seigneur Jésus, et par l’Esprit de notre Dieu.  

12 Toutes choses me sont légitimes, mais toutes choses ne sont pas utiles ; toutes choses me sont légitimes, mais je ne serai 
assujetti sous la puissance (vous voyez ? Je ne serai pas réprimandé. Je ne serai assujetti sous) la puissance d’aucune 
[chose]. 

13 Les viandes sont pour le ventre, et le ventre pour les viandes ; mais Dieu détruira et celui-là et ceux-ci. Or le corps 
n’est pas pour la fornication, mais pour le Seigneur, et le Seigneur pour le corps.  

14 Et Dieu a ressuscité le Seigneur, et il nous ressuscitera aussi par sa propre puissance.  

15 Ne savez-vous pas que vos corps sont les membres de Christ ? Prendrai-je donc les membres de Christ, pour en faire les 
membres d’une prostituée ? A Dieu ne plaise. 

Que toute la contrainte de Dieu soit enlevée, et chaque homme serait capable de devenir, ou à cause du 
mélange, deviendrait un Caïn, un Pharaon ou un Judas.  
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Comment alors le pécheur ira-t-il au ciel ? Jamais il ne le pourra. Par un acte de sa propre volonté ?  

Non. Une puissance extérieure à lui-même doit s’emparer de lui et l’élever du début jusqu’à la fin. Le 
pécheur est libre, mais libre dans une seule direction, libre de tomber, libre de pécher.  

Comme la Parole l’exprime : « Car lorsque vous étiez les serviteurs du péché, vous étiez libres à l’égard de la justice. 
» Romains 6 :20. Autrement dit, il n’y avait pas de justice chez vous, sinon vous n’auriez pas été libre de 
pécher. 

Le pécheur est libre de faire ce qu’il veut, toujours ce qu’il veut (sauf s’il est retenu par Dieu), mais son 
plaisir est de pécher.  

Et quand nous disons qu’il est libre de faire ce qu’il veut, c’est avec ceci à l’esprit. Il est toujours esclave de 
sa propre volonté.  

Car à moins que Dieu n’intervienne en faveur d’une personne, cette personne est condamnée à être asservie 
par ses propres désirs lubriques à cause du mélange aux jours de Noé.  

Genèse 6 dit : « « Que les fils de Dieu virent les filles des hommes, qu’elles étaient belles, et ils prirent des 
femmes d’entre toutes celles qu’ils voulurent. » C’est à ce moment-là que le mélange est entré en jeu et que 
la condition hybride s’est emparée de tous les hommes. 

Par conséquent, il est condamné à être contrôlé par toutes les puissances extérieures sur lesquelles il n’a 
aucun contrôle.  

Peut-il voir ces puissances, et donc les contrôler ? Pouvez-vous voir la gravité et ainsi la contrôler ? Pourtant, 
elle est là. Vous voyez l’électricité ?  

Vous pouvez voir l’étincelle produite par elle ou la puissance qui en provient d’une manière manifeste, mais 
l’électricité est invisible en elle-même.  

Vous ne pouvez pas la voir parce que nous avons affaire à l’invisible. Pouvez-vous voir la vie ? Non, mais 
vous pouvez voir ce que manifeste la vie.  

Et pourtant, nous sommes contrôlés par la gravité, nous sommes contrôlés par la vie, mais cependant quelle 
est la vie qui a le contrôle sur nous ?  

Ainsi, ceux sont les attributs invisibles qui nous contrôlent. Si nous sommes la semence de Dieu, alors nous 
sommes attirés vers la Parole. Si vous êtes une semence de serpent, enfants de Satan, alors vous ne viendrez 
pas à la Lumière et vous la combattrez. 

La Bible dit en parlant de Satan : « Il ne dit pas la vérité parce qu’il n’y a pas de vérité en Lui, et il a été menteur et 
meurtrier dès le commencement parce qu’il n’est pas demeuré dans la vérité. ». [Jean 8 :44] 

Jean 3 :18 Celui qui croit en lui n’est pas condamné, mais celui qui ne croit pas est déjà condamné, parce qu’il n’a pas 
cru au nom du seul Fils engendré de Dieu. 

19 Et voici la condamnation, que la lumière est venue dans le monde, et que les hommes ont mieux aimé les ténèbres que 
la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. 

20 Car quiconque fait le mal hait la lumière, ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient réprouvées.  

21 Mais (c’est un grand Mais) Mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que ses œuvres soient manifestées 
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(qu’elles sont), parce qu’elles étaient accomplies en Dieu. Ce qui signifie (qu’elles avaient leur source 

en Dieu). 

Donc, si vos noms sont dans le livre de vie, alors vous devriez simplement être un peuple heureux.  

Et par conséquent, étant contrôlés par ces substances invisibles, nous devons alors faire nos choix en fonction 
de ces puissances extérieures.  

Alors, si notre choix est basé sur ces influences extérieures, alors avons-nous vraiment notre libre arbitre 
pour choisir ce que nous voulons ?  

Les gens disent, eh bien, je peux faire ce que je veux avec mon corps. Eh bien, vraiment ? le pouvez-vous ? 
Parce que Dieu a dit que vous ne le pouvez pas. 

Le résultat du choix ne nous dicte-t-il pas ce que nous choisirons ? Alors, quel est le maître, le choix, ou le 
choix ou le résultat ?  

Regardez le résultat de ceux qui ont choisi la mauvaise voie, d’appliquer l’invisible.  

Romains 1 :19 Parce que ce qui peut être connu de Dieu est manifesté en eux, car Dieu le leur a montré.  

Romains 1 :20 Car les choses invisibles de Dieu, depuis la création du monde se voient très clairement, étant comprises 
par les choses qui sont faites, à savoir sa puissance éternelle et sa Divinité ; de sorte qu’ils sont sans excuse,  

21 Parce qu’ayant connu Dieu, ils ne l’ont pas glorifié comme Dieu, ni ne lui ont été reconnaissants : mais sont devenus 
vains dans leurs imaginations, et leur cœur insensé a été obscurci.  

22 Se vantant d’être sages, ils sont devenus insensés ; 23 Et ils ont changé la gloire du Dieu incorruptible en la 
ressemblance de l’image de l’homme corruptible, et d’oiseaux, et de quadrupèdes, et de reptiles. 

24 C’est pourquoi aussi, Dieu les a livrés à l’impureté à travers les convoitises de leurs cœurs, si bien qu’ils déshonorent 
leurs propres corps entre eux. 

Vous voyez, c’est ce qui se passe : « Oh, frère Vayle, » dit-il, « des commentaires et des corrections ». Donc, 
vous savez, s’il a fait ces choses de la mauvaise façon, eh bien, alors, nous n’avons pas vraiment besoin 
d’écouter cet homme parce que, admettons-le, il a fait des erreurs, et donc, nous n’allons pas faire ces 
erreurs. Nous sommes donc meilleurs que lui. Vous savez, ces gars-là sont tous… 

Je veux dire, j’ai rencontré l’un d’eux quand il avait 16 ans. Il était pasteur d’une église. 

Pouvez-vous imaginer un pasteur d’une église ayant 16 ans ? La Bible dit qu’il ne doit pas être un novice, 
n’est-ce pas ? Sinon, ils s’enflent d’orgueil ; et un autre que j’ai rencontré en 2012, il a maintenant 35 ans. 
Donc, en 2012, il avait 23 ans ou quelque chose comme ça. Ou moins que cela. Oui, 23 ans, et ces gars-là 
disent : « Eh bien, nous allons suivre notre chemin parce que nous pensons l’avoir compris. » Vous n’avez 
pas compris. J’ai dit au revoir. Je m’en fiche un peu. Peu m’importe qui vous suivez. Vous devriez suivre le 
prophète. 

Le prophète dit quelque chose, vous devriez le croire. Mais si vous doutez ou interrogez le prophète, alors 
cela me dit que vous pensez que vous êtes confirmé. Et vous n’avez pas plus de confirmation qu’un écureuil. 
Je ne pense pas ainsi. Je ne peux pas penser ainsi. 

24 C’est pourquoi aussi, Dieu les a livrés à l’impureté à travers les convoitises de leurs cœurs, si bien qu’ils déshonorent 
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leurs propres corps entre eux. 

25 Eux qui ont changé la vérité de Dieu en un mensonge, et ont adoré et servi la créature, plus que le Créateur, qui est 
béni pour toujours. Amen. 

Colossiens 1 :16 Car par lui toutes choses ont été créées, comment cette lumière de Genèse 1 :3 pourrait-elle 
être le soleil, dont on n’en parle pas avant Genèse 1 :14 ? Alors que, entre les deux, Dieu a parlé et a dit 
que la loi de la reproduction s’accomplisse et que chaque semence selon son espèce. Eh bien, comment donc 
Genèse 1.3, la lumière que Dieu a appelé Jour ? Et Pierre dit qu’Il est l’Étoile du Jour, comment cette 
lumière pourrait-elle être le soleil, alors que Colossiens ici dit : 

Colossiens 1 :16 Car par lui toutes choses ont été créées, celles qui sont dans le ciel et qui sont sur la terre, les visibles 
et les invisibles, que ce soit les trônes, ou dominations, ou principautés, ou puissances ; toutes choses ont été créés par lui 
et pour lui. 

Et Il est le commencement de la création de Dieu. Il devait naître un jour. Alors, ces frères prennent-ils une 
influence qui est en dehors du monde ? Amen, effectivement. Parce que si vous ne pouvez pas trouver cela 
dans la Parole de Dieu, alors posez-cela simplement sur l’étagère. Mais si vous voyez cela dans la Parole de 
Dieu, que Jésus-Christ est venu à l’existence la toute première fois que Dieu a parlé.  

Frère Branham a dit que la toute première fois qu’Il a parlé, le Logos est sorti. Et c’était le Fils de Dieu. Eh 
bien, la toute première fois qu’Il a parlé dans la Genèse, c’est Genèse 1 :3, d’accord.  

17 Et Il est avant toutes choses, (Il est donc avant le soleil, la lune, les étoiles, tout le reste.) et toutes choses 
consistent par lui. 

Alors il n’y a qu’un seul qui a une volonté souveraine, parce qu’il n’y a qu’un seul qui contrôle toutes les 
choses, les visibles et les invisibles.  

L’homme est-il donc toujours un serviteur ? L’homme peut-il jamais arriver au niveau où Il est libre ?  

Et la réponse est oui, si Celui qui a créé tout ce qui est visible et invisible, qui contrôle tous les puissances 
visibles et invisibles, vit aussi en vous, alors vous serez libre de faire un choix correct, mais tout ce que vous 
voulez faire, c’est Lui plaire.  

Christ est identifié le même 15.04.64 P :26 Il était Dieu en Christ, réconciliant le monde avec Lui-
même. Il exprimait ce que le Père était en Lui-même.  

Il a dit : « Je fais toujours ce qui plaît au Père. Et moi et le Père sommes Un. Le Père habite en Moi. 
Quand vous Me voyez, vous avez vu le Père. »  

En d’autres termes, Il a tellement exprimé Dieu, l’Esprit en Lui, que Lui et le Père, ce n’était pas une usurpation pour Lui 
d’être la même Personne.  

Très bien, maintenant, ce n’est pas une usurpation, s’il y a autant de Dieu en vous au point de vous considérer 
comme n’étant rien autre qu’une partie de Dieu. 

La Loi ayant une ombre 21.06.56 P :48 Je fais toujours ce que je veux. Dieu me laisse faire ce que je veux, et j’en 
suis très heureux. ... Et puis, à la fin de ce paragraphe, ... Et si vous aimez le Seigneur, vous voulez faire tout ce que 
vous pouvez pour Lui plaire.  
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Comme frère Branham le dit dans le sermon : Sur les ailes d’une colombe blanche comme neige, 
28.11.65 Soir P :20 Ainsi en est-il d’un véritable Chrétien. Saviez-vous qu’un vrai Chrétien n’a pas même un seul 
péché qui lui soit imputé ? David disait : « Heureux l’homme à qui Dieu n’impute pas le péché. »  

Quand vous êtes lavé dans le Sang de l’Agneau (non pas par la fausse croyance, mais vraiment lavé par le Sang de 
l’Agneau) ; Dieu ne vous impute rien de ce que vous avez fait parce que vous êtes sous le Sang et Il ne voit pas cela.  

Il y a un sacrifice sanglant ; la seule façon dont Il puisse vous voir est la manière dont Il vous a vu avant 
la fondation du monde, quand Il a mis votre nom dans le Livre de Vie de l’Agneau. C’est ainsi que 
j’aimerais qu’Il me voit. Très bien ? 

C’est tout ce qu’Il peut voir parce que vous êtes racheté de tout ce que vous avez fait, vous êtes lavé dans le Sang de 
l’Agneau.  

Par conséquent, il n’y a pas de bile en vous, il n’y a pas d’habitude impure en vous, parce que le Sang de l’Agneau a fait 
cela ; et Dieu ne peut vous imputer le péché alors que vous avez une offrande expiatoire qui vous attend. 

« Eh bien, dites-vous, cela me donne alors toute liberté, frère Branham, je peux faire ce que je veux. » C’est toujours 
ce que je fais ; toujours. Mais quand un homme peut vraiment voir ce que Jésus a fait pour lui, et qu’il 
fait demi-tour pour faire quelque chose de contraire à Celui-ci, cela prouve qu’il n’a jamais reçu 
Christ.  

Jésus a dit : « C’est dans ce but que je suis venu dans le monde, pour faire la volonté de mon Père. » 
En fait, Il a dit : « Ma nourriture est de faire la volonté de mon Père ». Et si c’est Sa nourriture, alors 
c’est Sa source d’énergie. 

Hébreux 11 :1 Or la foi est la substance des choses qu’on espère, l’évidence des choses qu’on ne voit pas. 

La foi ne se voit pas et pourtant elle est une substance. Et c’est par la foi, qui est invisible, que vous êtes 
sauvés. 

Par la foi, vous héritez des promesses. C’est par la foi que vous êtes nés de nouveau et que vous recevez la 
Vie invisible de Dieu dans votre chair mortelle pour qu’Elle Se manifeste dans votre vie.  

Hébreux 11 :3 Par la foi nous comprenons que les mondes ont été disposés par la parole de Dieu ; de sorte que les 
choses qui se voient n’ont pas été faites de choses qui paraissent. 

Et s’il a fallu la foi pour que Dieu amène à l’existence ce qui n’était pas là, et si la Vie de Dieu vit en vous, 
c’est ainsi donc qu’Il a pu prendre un homme et des écureuils appeler à l’existence.  

Parce que l’auteur de toute puissance visible et invisible est entré en lui et donc toute puissance visible et 
invisible était sous son contrôle.  

C’est la seule façon pour nous d’avoir notre véritable libre arbitre, et c’est que Dieu vive Sa Vie en nous et 
à par nous. 

Père miséricordieux, nous Te remercions, Seigneur, pour ce jour. Et nous Te remercions, Seigneur, d’être 
avec nous et de nous guider, Seigneur, par cette Parole, au Nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Maintenant, je vais aborder, à présent, une question sur la dîme, d’accord ? Et je me suis dit que je vais 
l’insérer ici. Il y a beaucoup de choses que j’ai dites à ce sujet. En fait, j’ai prêché là-dessus en 1984. En fait, 
c’était en 1982. Frère Vayle tenait... C’était il y a longtemps. C’était il y a 42 ans. J’étais un jeune pasteur 
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à l’époque. Frère Vayle m’a demandé de faire partie d’un groupe de ministres qui répondraient aux 
questions. 

Il a tenu une convention à Columbus en 1982. Et la question a été posée parce qu’il y avait un homme qui 
prêchait en Caroline du Sud. Donc, la question a été posée que cet homme exigeait, de tous ses gars qui 
étaient en retard dans le payement de leurs dîmes, qu’ils étaient censés payer 20%. Et c’est ce qu’il a dit : 
« Donc certains d’entre vous vont me devoir leur maison. » 

Eh bien, cet homme était dans l’auditoire et je savais qu’il l’avait dit. Et donc, quand ce fut mon tour de 
répondre à cette question, j’ai dit : « Eh bien, la Bible ne dit pas cela. La Bible dit que vous êtes censé payer 
20% sur les 10%, ce qui fait 12%. Et il n’est pas dit que si vous êtes en défaut de paiement de votre dîme. 
Il est dit que si vous avez utilisé votre dîme pour acheter quelque chose d’autre, à ce moment-là, vous devez 
payer à Dieu 12% de votre dîme. Ce n’est donc pas un profit usuraire (taux d’intérêt excessif). Il s’agit en 
fait d’une pénalité.  

Question N° 10 : Le sermon de frère Lee Vayle Question & Réponses # 19 ‘Vingt pour cent de la dîme– 
Le 8 novembre 1992, 14 « Maintenant, quand je traitais de cette question de 20%, je ne traitais que du fait de ce 
qui sortait de ma pensée, et de la Parole de Dieu, fondé sur Elle. Mais je ne dis pas que je peux citer mot pour mot.  

Mais il y a un 20% dans la Bible qui est celui-ci : Si jamais vous vous heurtez à des problèmes et que vous avez besoin 
d’argent et que vous retenez la dîme, vous devez à Dieu 20% sur cette dîme. » Alors, qu’en dites-vous ? 20% sur la 
dîme, ce n’est que 12%. Mais il ne l’a pas dit, alors je vais le dire. D’accord ? Ce n’est pas 20 %, vous n’allez 
pas payer 20 %. Vous allez payer 12% sur la dîme. Vous payez 20% de la dîme. Vous payez donc 12% au 
total.  

La question N° 10 est donc la suivante. Pouvons-nous obtenir plus de précisions sur les pénalités pour le paiement tardif 
de la dîme ? Eh bien, voyez-vous, il a utilisé ce mot tardif, et frère Vayle n’a jamais utilisé ce mot.  

Réponse à la question 10 : Lévitique 27 :30 Ne dit rien sur le fait de payer la dîme en retard, mais de 
l’utiliser pour autre chose et de la devoir ensuite. Écoutez ce qu’il dit. 

« Et toute dîme de la terre, soit de la semence de la terre, ou du fruit des arbres, appartient au Seigneur ; (et voilà la 
clef.  

Ça ne vous appartient pas. Elle appartient à Dieu ;) c’est saint au Seigneur. 31 Et si un homme veut racheter quelque 
chose de sa dîme, il y ajoutera le cinquième par-dessus. (La cinquième partie, c’est 20%) 

La version amplifiée de Lévitique 27 :30-33 dit : « Un dixième des produits de la terre, qu’il s’agisse de grains de 
la terre ou de fruits des arbres, appartient à DIEU. C’est saint pour DIEU. Si un homme rachète une partie du dixième 
qu’il a donné, il doit y ajouter vingt pour cent.  

Un dixième de tout le troupeau et du troupeau, chaque dixième animal qui passe sous la verge du berger, est saint pour 
DIEU.  

Il n’est pas autorisé à distinguer le bon du mauvais ou à faire une substitution. S’il fait malhonnêtement une substitution, 
les deux animaux, l’original et le substitut, deviennent la possession du Sanctuaire et ne peuvent pas être rachetés. »  

Alors, que veut-il dire par racheter ? Cela signifie racheter sa dîme. Cela signifie utiliser votre dîme pour 
payer une autre dette et ensuite continuer à devoir payer votre dîme.  

C’est comme un homme, une fois, il est allé au Conseil d’administration, et cela n’avait rien à voir avec les 
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dîmes, mais il est allé au Conseil d’administration à Minneapolis. Et il a dit : « Je n’arrive tout simplement 
pas payer mes factures. Je n’arrive pas à payer ma maison. » Et ils ont dit : « D’accord. » Le diacre lui a dit 
: « D’accord, avez-vous fait des achats dernièrement ? » « Eh bien, oui, j’ai acheté une chaîne stéréo. » « Eh 
bien, combien coûtait la chaîne stéréo ? » « C’était 700 $. » « Eh bien, combien payez-vous pour votre 
maison ? » « Eh bien, c’est 600 $. » « Eh bien, il suffit de vendre la chaîne stéréo et de payer vos factures. » 
On ne s’attend pas à ce que l’église paye pour que vous pussiez avoir une chaîne stéréo. C’est, en quelque 
sorte, c’est juste avoir une pensée rationnelle. 

Mais que signifie le mot racheter ? Cela signifie racheter sa dîme. Cela signifie utiliser votre dîme pour payer 
une autre dette et ensuite continuer à payer votre dîme. 

Eh bien, je connais un prédicateur du Sud, comme je l’ai mentionné, qui avait l’habitude de dire à sa 
congrégation que leurs dîmes passeraient de 10% à 20% s’ils étaient en retard dans le payement de leurs 
dîmes, et il a dit à sa congrégation que certains d’entre eux lui devaient leur maison.  

Et, c’est drôle, mais cet homme était assis dans cette réunion en 82. Et je l’ai entendu parler à un autre 
ministre. Il avait environ soixante-dix ans à l’époque. J’avais 29 ans. Et ma réponse était juste tirée de la 
Parole. Mais cela allait s’opposer à qu’il enseignait à sa congrégation. Et je l’ai entendu en passant, et il a 
dit : « Voilà ce novice qui s’en va. » Et je me suis dit : « Eh bien, il se pourrais que je sois un novice. 

Je suis peut-être plus jeune dans le Seigneur. Mais je m’appuie certainement sur les Écritures, pas sur la 
cupidité. » Ce n’est donc pas par cupidité que nous faisons quoi que ce soit, nous le faisons parce que Dieu 
l’a simplement demandé. 

Mais ce n’est pas ce que la Bible enseigne. Il dit que si vous rachetez votre dîme pour payer quelque chose 
d’autre, alors vous payez à Dieu 20% en plus de la dîme, ce qui signifie que vous devrez 12%.  

Parce que 20 % de 10 %, c’est 2 % de plus. Ainsi, 2+10 équivaut à 12% ; pour ceux qui ont besoin d’aide 
en mathématiques. Eh bien, frère Branham dit dans Christ est révélé dans Sa propre Parole 22.08.65 
Matin « J’ai dit : « Monsieur Mason, j’ai, tout d’abord, un devoir envers Dieu, je Lui dois ma dîme. Je veux d’abord 
Lui payer ma dîme. »  

Vous voyez, ne pas payer le gouvernement en premier, payer votre dîme en premier. 

Et j’ai dit : « Et mon devoir suivant, c’est de payer mes dettes. Mon père est souvent malade, et nous avons... nous sommes 
une famille de dix enfants. » Mais, ai-je ajouté : « Si je ne peux pas vous payer plus de vingt-cinq cents sur le montant 
de cette facture à chaque jour de paie...   

Si je n’arrive même pas à rembourser ces vingt-cinq cents, je passerai vous le dire. Je vous dirai : ‘Je ne peux pas le faire 
cette fois-ci.’ » Et, avec le secours de Dieu, j’ai remboursé jusqu’au dernier sou. Voyez-vous ? Mais c’est ce que je veux 
dire, »  

Je vais vous dire ce que je crois être la pratique correcte, et je l’ai moi-même pratiquer pendant toute ma 
vie chrétienne.  

Je récupère mon chèque et le dépose à la banque. La toute première chose que je fais, c’est de rédiger le 
chèque de ma dîme.  

Et juste pour que vous le sachiez, et je vais dire ceci : Ce que je reçois de cette église, c’est une allocation 
de logement. J’ai déjà payé la dîme dessus, parce que dès que la dîme arrive, tout est mis dans un compte 
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pastoral, et ensuite je paie 10% sur tout cela. Ou même je paie environ 20%, mais je paie ma dîme avec ça. 
Ensuite, quand je reçois mon allocation de logement, je ne paie pas la dîme dessus parce que j’ai déjà payé 
la dîme dessus. 

Maintenant, depuis mon AVC, pour faciliter le suivi, je combine mon revenu de retraite qui arrive dans la 
première semaine du mois avec ma sécurité sociale qui vient deux semaines plus tard. Et j’effectue un 
paiement par mois.  

J’avais l’habitude de faire un payement le premier du mois pour mon…, c’est un petit montant de l’hôpital 
pour enfants. Et puis je payais au milieu du mois, je payais mon autre payement, ma sécurité sociale, mais 
maintenant j’ai regroupé, parce que ce n’est pas une si grande différence, c’est juste plus facile pour moi. 

Mais si vous êtes payé chaque semaine, vous devriez payer vos dîmes chaque semaine. C’est sur la somme 
qui s’ajoute. Si votre somme vient toutes les deux semaines, comme la mienne à l’époque où j’étais à 
l’hôpital pour enfants, il y a 26 paiements de dîmes par an. Ensuite, je payais 26 fois ma dîme. C’est ce que 
je faisais quand l’hôpital pour enfants me payait toutes les deux semaines. Parce que toutes les deux semaines, 
ce n’est pas la même chose que deux fois par mois. Vous voyez, toutes les deux semaines, il y a en fait 26 
chèques, pas 24. Donc, je paye, dès que l’argent rentre, automatiquement je l’écris dans mon grand livre, 
ces 20% sont pour les dîmes. Et le dimanche, je mettais mon chèque dans l’offrande. 

Si vous êtes payé mensuellement, il devrait y en avoir 1 par mois. Maintenant, si vous êtes un homme 
d’affaires et que vous travaillez à votre propre compte, vous avez des coûts associés à votre travail. Je pense 
qu’un certain pourcentage devrait être mis de côté pour les outils, les pneus, l’essence et les matériaux, etc. 

Mais ne gérez pas votre dîme comme vous le faites avec vos impôts, accumulés au cours de l’année, et si 
vous ne l’avez pas utilisé, payez la dîme sur l’excédent accumulé à la fin de l’année. Autrement dit, si on 
m’a alloué de l’essence pour ceci, pour cela, si je dis que cela couvrirait chaque semaine et que je suis payé 
chaque semaine, il va me falloir autant pour faire fonctionner mon affaire. 

Et si j’analyse, je vais acheter des pneus ou travailler sur mon affaire, ça va me coûter 5 000$ par an. Je divise 
cela par 52 et j’obtiens mon chiffre afin de pouvoir dire : « D’accord, j’ai gagné autant ce mois-ci, je paierai 
ma dîme cette semaine, » mais à la fin de l’année, et j’ai accumulé cela dans un compte séparé, qui est 
essentiellement pour toutes ces choses. 

Puis, à la fin de l’année, je me dis que je ne peux pas utiliser cet argent. Je ne peux pas emprunter de la dîme 
pour acheter des biens d’équipement, d’accord, je ne peux pas acheter, disons, ils vous permettent 25 000$ 
par an ou quelque chose comme ça. 

Je ne peux donc pas m’en servir pour acheter cela, parce que c’est l’argent de Dieu. Ce n’est pas l’IRS [la 
direction générale américaine des impôts]. Et ainsi, en l’abaissant alors, en payant Son argent à Dieu, voyez-
vous, je l’ai abaissé. Maintenant, je suis imposé à un certain taux. 

Vous payez sur votre accroissement, pas sur votre gain net. Ce n’est pas un jeu avec Dieu, Il a dit 
la somme la somme majorée.  

Parce que les entreprises ont le droit de déduire leurs impôts, mais vous n’avez pas ce droit avec vos dîmes. 
Autrement dit, avec les impôts, vous pouvez les réduire en montrant vos dîmes, dans le cadre de vos 
dépenses avec tout le reste, vous pouvez acheter quelque chose pour réduire vos impôts, mais avec Dieu, ce 
n’est pas le cas.  
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Donc, autrement dit, vous ne pouvez pas acheter un article et le déduire de votre accroissement, parce que 
vous avez cette chose que vous avez achetée, donc vous n’avez pas vraiment changé votre accroissement 
parce que, vous voyez, avec le gouvernement, j’achète, … et je pense que je l’ai expliqué ici.  

Par exemple, disons que vous avez gagné 100 000$ l’année dernière. Votre dîme est de 10% à Dieu plus 
vos offrandes qui prennent soin de l’enceinte de l’église. Mais avec les impôts, vous pouvez réduire votre 
revenu net en achetant des dépenses en capital, mais avec la dîme, votre gain est toujours votre gain, ce que 
vous avez gagné et juste parce que vous avez acheté quelque chose qui a coûté 20 000 $, donc je vais 
seulement, j’ai gagné cent mille, d’accord ? J’ai 20 000 $ de radiations auprès du gouvernement. Mes 
augmentations nettes sont maintenant de 80 000 $. Eh bien, la chose que j’ai achetée vaut 20 000 $, n’est-
ce pas ? Je l’ai donc rajouté aux 80 et j’ai quand même gagné cent mille dollars. Je ne peux pas, vous savez, 
à moins que ce ne soit quelque chose pour gérer votre entreprise. 

Autrement dit, dans votre cas, je suppose, et la réparation des pneus et la réparation du camion, alors vous 
répartissez cela. Mais pas avec un homme d’affaires qui dit : « Eh bien, je vais acheter des meubles pour mon 
bureau. » Cela ne compte pas. C’est un accroissement. D’accord ? Et donc, je vais dire, ne faites pas de jeu 
avec Dieu. Parce que vous avez vos 20 % de dépenses en capital et vous avez vos 100 000 pour commencer, 
20 % avec les dépenses de l’État. 

Or c’est 80 000 $. Eh bien, alors vous ne dites pas : « Eh bien, voyez-vous, je vais payer Dieu sur les 80 000 
au lieu des 100 000. » Mais vous avez toujours le véhicule à 20 000 $ et vous avez peut-être fait une bonne 
affaire. Donc, vous savez, ça n’a pas d’importance. Vous pourriez le vendre plus cher. Donc, le truc, c’est 
que c’est toujours un accroissement, d’accord ? 

Vous avez toujours vos gains et maintenant vous venez de racheter une partie de votre dîme pour cette 
chose, donc, auprès de Dieu, vous n’avez rien épargné en faisant cela. En fait, vous avez augmenté votre 
coût de 20% sur le montant de la dîme que vous avez utilisé.  

Dieu veut les prémices de votre travail, et Il a même dit que vous ne devez pas échanger un agneau de votre 
choix contre votre dixième agneau, le dixième est le dixième. 

Donc, si le 10e est le plus bel agneau que vous ayez jamais vu, il va quand même à Dieu. Ne le dites pas : 
« Eh bien, je vais lui donner ce petit vermeil ici à la place de celui-là. » Vous ne pouvez pas substituer. 

Maintenant, vous faites ce que vous voulez à ce sujet, mais la Parole de Dieu est très spécifique dans 
Malachie NIV 1 :6-. Je ne sais pas si j’ai déjà enseigné là-dessus, mais le voici : 

6 Le fils honore son père, et l’esclave son maître. Si je suis père, où est l’honneur qui m’est dû ? Si je suis un maître, où 
est le respect qui m’est dû ? dit le SEIGNEUR Tout-Puissant.  

Vous voyez, tout est une question de respect. Est-ce que je respecte Dieu ou le gouvernement ? Il s’agit de, 
rappelez-vous, je viens de prêcher sur ça. Vous êtes l’esclave de quelqu’un. Alors, de qui êtes-vous esclave 
? Du gouvernement ou de Dieu ? D’accord, donc si je suis un maître, où est le respect qui m’est dû ? » dit le 
SEIGNEUR Tout-Puissant. » 

C’est vous, sacrificateurs, qui méprisez mon nom. « Mais vous demandez : « Comment avons-nous fait preuve de mépris 
pour ton nom ? » 

7 En offrant sur mon autel une nourriture souillée. « Mais vous demandez : ‘Comment T’avons-nous souillé ?’ « En disant 
que la table du Seigneur est.  
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8 Quand vous offrez des animaux aveugles en sacrifice, n’est-ce pas mal ? Quand vous sacrifiez des animaux boiteux ou 
malades, n’est-ce pas mal ? Essayez de les offrir à votre gouverneur ! Serait-il content de vous ? Vous accepterait-il ? dit 
le SEIGNEUR des armées. 

9 « Maintenant, suppliez Dieu d’être miséricordieux envers nous. Avec de telles offrandes de vos mains, vous acceptera-t-
il ? — dit le SEIGNEUR des armées. 

10 Que l’un de vous ferme les portes du temple, afin de ne pas allumer de feux inutiles sur mon autel ! Autrement dit, 
ne laissez pas n’importe qui monter à votre chaire et commencer à cracher des feux inutiles, d’accord ? 

 Je ne suis pas content de vous, dit le SEIGNEUR des armées, et je n’accepterai aucune offrande de vos mains.  

11 Mon nom sera grand parmi les nations, depuis le point où le soleil se lève jusqu’au point où il se couche. En tout lieu, 
on m’apportera de l’encens et des offrandes pures, parce que mon nom sera grand parmi les nations, dit le SEIGNEUR des 
armées. 

12 Mais vous le profanez en disant : La table de l’Éternel est souillée, et sa nourriture est méprisable. 13 Et vous, vous 
dites : Quel fardeau, et vous le reniflez avec mépris, dit le SEIGNEUR des armées. « Quand tu amèneras des animaux blessés, 
boiteux ou malades et que tu les offriras en sacrifice, les accepterai-je de tes mains ? » dit le SEIGNEUR.  

14 Maudit soit le tricheur (Dieu l’appelle un tricheur) qui a un mâle agréable dans son troupeau et qui fait vœu de 
le donner, mais qui sacrifie ensuite un animal imparfait au Seigneur. Car je suis un grand roi, dit le SEIGNEUR des armées, 
et mon nom est à craindre parmi les nations.  

Un autre endroit où nous lisons la suite, il dit : « Feriez-vous cela à votre gouverneur ? » 

Maintenant, nous sommes semblables à l’image du Fils premier-né, donc je ne crois pas que quelqu’un ici 
ou sur le lien fasse des choses avec son propre intérêt et non l’intérêt de notre Père à l’esprit. Mais cette 
question a été posée la semaine dernière par les ministres.  

Et je vous l’ai caché parce que les autres questions étaient négatives de la part de certains frères d’Amérique 
du Sud concernant les choses de frère Vayle, parce qu’il a intitulé son dernier sermon « Commentaires et 
corrections ». Il aurait dû l’intituler « Commentaires et clarifications » parce que lorsqu’ils y ont ajouté « Et 
corrections », il semblait qu’il avait fait des erreurs alors qu’il n’a fait que clarifier quelques petits points. 

C’est donc le dernier sermon que frère Vayle a prêché. Il avait 92 ans, et il voulait juste faire sortir de son 
cœur, de son âme, qu’il n’y ait rien pour le retenir quand il traverse le Jourdain, notre fleuve Jourdain, dans 
cette autre dimension. 

Donc, il voulait juste s’assurer que, puisqu’il y avait des gens qui étaient des disciples de son ministère qui 
l’avaient mal compris, en disant que c’était l’âme, pas le corps, qui n’a pas vu la corruption. Il n’a jamais, 
jamais, jamais dit cela. Et il a même dit : « Je n’ai jamais dit ça. Vous m’avez mal entendu. » 

Eh bien, je me souviens d’avoir prêché à Minneapolis, et trois personnes sont venues me voir par la suite et 
m’ont dit : « Oh, vous avez dit ceci, ceci, cela. » Et j’ai dit : « Non, je n’ai jamais dit ça du tout. » Et puis, 
je... « Oh, oui, vous l’avez dit. Oh, oui, vous l’avez fait. » Alors, j’ai dit aux deux diacres là : « J’ai dit, est-
ce que j’ai dit cela ? » Ils ont dit : « Non, vous ne l’avez pas dit. » 

Ainsi, vous voyez, de même que frère Vayle a dit lorsqu’il était assis dans les réunions et que les gens de la 
divinité étaient assis derrière lui, ils venaient du Canada. Il a en effet entendu frère Branham dire qu’il était 
le Seigneur Jésus-Christ. 
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Alors, il a dit après le service, il a dit : « Maintenant, frère Branham, je vous respecte beaucoup en tant que 
prophète et serviteur de Dieu, mais vous n’êtes pas le Seigneur Jésus-Christ. » Et frère Branham a dit : « Je 
n’ai jamais dit cela. » Et il a dit : « Mais je l’ai entendu de mes propres oreilles. » Et alors, ils ont réécouté 
le sermon sur bande, et ce n’était pas là. 

Ainsi, ce qu’il a entendu, c’est un esprit qui avait modifié son nerf auditif de sorte qu’il a entendu frère 
Branham dire ce qu’il n’avait pas dit. Il faut donc être très prudent. C’est pourquoi, prenons simplement les 
paroles du prophète, retournons aux Ecritures, et laissons cela de côté. Il n’a pas dit : « Vous payez 20 % de 
la dîme. » 

Vous ne payez que 12 %. Mais comme je l’ai dit, nous ne sommes pas... Je ne crois pas à ce genre de choses 
où : « Oh, vous allez me devoir votre maison. » Ecoutez, c’est ce qu’enseigne l’Eglise catholique. Je ne crois 
pas à ces absurdités. Comme frère Vayle l’a dit : « Nous devons répondre de chaque centime, puis des 
intérêts sur ce sou. » 

Alors on essaie de vivre du mieux qu’on peut, et c’est pour ça que je ne prends même pas de salaire. 
Maintenant, je pourrais prendre un salaire comme le font les autres ministres, puis l’allocation de logement, 
mais je n’en ai pas besoin, d’accord ? Donc, je n’en prends pas. 

Maintenant, j’ai pris quelques dollars pour réparer la maison. Mais c’est toujours sous, en fait sous 
l’allocation de logement, on reçoit tellement d’argent. 

Et si je ne le prends pas pendant de très nombreuses années, je peux alors le prendre d’un seul coup et le 
dépenser, et c’est une allocation de logement et je ne veux pas vivre comme une personne riche. Je ne veux 
pas vivre comme : J’ai tout cet argent et ceci et cela. 

Ce n’est pas à moi de faire cela. Je vais devoir rendre des comptes. Je veux donc vivre pour Christ et je veux 
vivre de telle sorte que, lorsque je dois répondre de tout ce qui se fait dans la chair, je puisse répondre avec 
justice et dire : je n’ai dit que ce que Tu as dit et ce que Ton prophète a dit, c’est tout. Voilà. 

Alors prenez-ça pour ce que ça vaut. C’était une question de la semaine dernière, mais je ne crois pas que 
mon église et moi-même, ne croyons que les gens qui écoutent en ligne vont faire des jeux. Je crois que 
nous essayons tous de vivre du mieux que nous pouvons.  

Inclinons simplement la tête dans la prière pendant que notre musicien, notre chef de chant, s’avancera. 

Père miséricordieux, nous Te remercions, Seigneur, pour ce jour. Et nous Te remercions, Seigneur, d’être 
avec nous et de nous guider, Seigneur, par cette Parole, au Nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Et j’aimerais juste dire encore une chose, c’est ceci, que, frère Branham : Si l’Alpha se répète dans l’Oméga, 
le premier ministère est le même que le dernier ministère. Le premier message est le même que le dernier. 
Eh bien, le ministère de Jésus avant la résurrection, Il a enseigné aux gens, Il a vraiment, … l’essence de 
Son ministère, c’était Matthieu 7, le sermon sur la montagne. Il nous enseignait sur la vie éternelle et 
comment vivre la vie éternelle. Il a dit : « Ne maltraite pas ton frère. » N’accusez pas les gens de ce qu’ils 
n’ont pas fait. Vous ne comprenez peut-être pas ce qu’ils ont fait. Laissez-les tranquille. Priez pour eux et 
soyez simplement une personne vraie. 

Vous répondez à Dieu pour vous-même, pas pour eux. Et donc, Son sermon sur la montagne était comment 
bien traiter les gens. Puis, quand Il est revenu, Il leur montrait ce qu’est la vie éternelle. Ils ont donc été 
remplis de l’Esprit au moment où Il s’est manifesté. Parce qu’ils n’étaient pas remplis de l’Esprit, ils se 
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cachaient tous et tout le reste. Une bande de lâches. Ils sont entrés dans la clandestinité. Mais quand ils sont 
revenus et qu’ils ont été remplis du Saint-Esprit, alors Il leur est apparu. 

Puis Il leur a donné des instructions plus pertinentes comme quoi cette vie ne vaut rien, que votre âme et 
les désirs que vous avez de Dieu valent tout. Et ainsi, peu importe que vous ayez été crucifié la tête en bas, 
décapité, peu importe, prenez-le, parce que vous aurez un nouveau corps. 

Et c’est ainsi que, … si le ministère de frère Branham, l’Alpha et l’Oméga se répète, alors le ministère de 
frère Branham avant la résurrection, c’était cela, il nous a montré ce qu’est la vie éternelle. Vous avez vu 
frère Branham et les gens, ils ne connaissaient pas la doctrine qu’il prêchait, mais ils l’aimaient tous, à cause 
de la façon dont il vivait. Il leur a montré ce qu’est la vie éternelle. Et Dieu a soutenu cela par des signes de 
miracles et le signe du Messie, tout comme l’ont accompli frère Branham et Jésus. 

Mais ensuite, après la résurrection, il leur a montré comment l’appliquer. Et c’est ce que je crois, que 
lorsque nous arriverons de l’autre côté, nous prendrons le message et le mettrons en application. Nous 
recevrons un changement de corps et nous n’aurons pas les secousses et tout le reste et, c’est donc de cela 
qu’il s’agit. Et c’est là où je vois que nous nous dirigeons. Donc, avec cela, je dirai simplement. Amen. 
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